

image not found or type unknown



Das Thema der Lieblingscharaktere, mit denen ich mich verbinde, ist eines der beliebtesten. Fakt ist aber, dass es nicht einen oder zwei Charaktere gibt und auch nicht geben wird, die mein Herz erobert haben. Es gibt sehr viele von ihnen!

Wenn wir zum Beispiel über historische Charaktere sprechen, dann ist dies zweifellos Christoph Kolumbus. Ich kann mir nicht einmal vorstellen, was er auf seinen Reisen erlebt hat. Wie viel hat dieser Mann für unsere Zivilisation getan, wie viele neue Stämme und Kontinente hat er entdeckt.

Es ist auch Peter I. Ich halte ihn in vielen Bereichen seines damaligen Lebens für einen großen Reformator und einen neuen Trend für Russland. Seine Persönlichkeit ist sehr außergewöhnlich und sehr auffällig. Es scheint mir, dass jetzt viele von seiner Persönlichkeit begeistert wären, wenn es möglich wäre, ihn in der Realität zu sehen. Er hat viel für Russland getan, obwohl er natürlich ein strenger Mann war.

Ich mag auch Napoleon. Das ist eine Person. Sehr große und außergewöhnliche Persönlichkeit. Ungewöhnliches Leben, ungewöhnlich und der Mann selbst. Es ist immer interessant für mich, seine Biografie noch einmal zu lesen. Ich weiß nicht warum, aber dieser historische Charakter wirkt immer irgendwie auf mich ein. Und bei vielen anderen Menschen auch.

Wenn wir über moderne Charaktere sprechen, dann ist dies für mich der Wirth-Typ aus dem Film "Auf der anderen Seite des Zauns". Ich bin, genau wie er, auf der Suche nach mir selbst, ich möchte ein kleiner Held sein, obwohl das Leben mit dem Unbekannten oft erschreckend und manchmal ein wenig traurig ist. So vergleiche ich mich manchmal mit ihm. Der Cartoon ist übrigens exzellent.

Und mein fiktiver Lieblingscharakter ist Arnold aus dem gleichnamigen Nickelodeon-Cartoon. Ein universeller Freund, der oft als Psychoanalytiker dient, aber in sich selbst schrecklich einsam ist und eine verständnisvolle Person in der Nähe braucht. Eine seltsame und große Familie, die das nötige Lebensfeld schafft, sonst verdorrt es einfach. Ein bisschen langweilig, ein kleiner naiver Junge. Er ist meinem Charakter und meinem Platz im Leben anderer Menschen sehr nahe.